



第82号

2020.1.31

(社)津法人会青年部会

津市広明町121番地

津税理士会館4階

TEL(059)225-1302

<http://www.tsu-hojinkai.or.jp/seinenbu/index.html>

提 言

Facebook、LINE、Twitter…遠く離れた友人とも簡単に繋がることができて、毎日が便利で楽しくなるSNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービスの頭文字をとった呼び方であり、人と人とのつながりを生み出すためのオンライン上のコミュニケーションサービスのことを指します）は現代の人にとってプライベートからビジネスまで、幅広く利用できるコミュニケーションツールとして人気が多く、毎日の生活の中で、すっかり身近な存在となっています。写真・動画データの共有やネット上での受け渡し、近況報告、情報の提供や収集など、いつでも、どこにいても気軽に利用できる点にメリットが多く、仕事中や食事中にもかかわらず数分ごとにチェックせずにはいられない人もいるのではないでしょうか？

そんな便利なSNSには気をつけたいことが多くあるように思います。例えば、写真を1枚投稿しただけで、周囲に写った景色や時間帯などから、伝わらなくても良い情報まで、伝わってしまうこともあります。写真の投稿は、想像以上に多くの情報が漏れてしまうということの怖さも、十分に認識する必要があり、実際、公開した写真から自宅の住所が特定され犯罪に発展する事件もおこつ

ていますので、自分の行動範囲を不用意に公開しないように注意する必要があります。自分の情報を公開されて欲しくない人もいますので、友人や周りの人が写っている場合の投稿には特に注意する必要があるでしょう。

また、ネット上で波紋を広げるような問題のある発言をすると、自分の考えている範囲以外の人からひんしゅくを買い、名誉に関わるような誹謗中傷などの発言は、名誉毀損で訴えられ賠償責任問題にまで発展するケースもあります。

しかしSNSには危険な面もあるものの、うまく付き合えば人付き合いや、趣味、生活の充実をはかる大きな手助けとなります。また、災害時には救助要請や現地の必要物資の有無などリアルな情報の発信にも大きな役割を果たします。

そんな便利でメリットも多いSNSだからこそ、より意識的に取捨選択して自分にとってプラスになるように注意して使っていきたいですね。





第33回 全国青年の集い ~部会長より~

11月7日から二日間に亘り行われた「第33回法人会全国青年の集い大分大会」に参加しました。

1日目は「租税教育活動プレゼンテーション」と「部会長ウェルカムパーティ」が行われ、2日目は「部会長サミット」「大会式典」「記念公演」「大懇親会」が盛大に行われました。同時に、「租税教育活動パネル展示」と「物産展」も開催され、全国から集まった非常に多くの参加者と地域の一般の方々で賑わっておりました。

・租税教育活動プレゼンテーションについて――

今回の「租税教育プレゼンテーション」の特徴は、次の通りです。1) 税レンジャー、租税戦士セイバーなどのオリジナルキャラクターが子供達と一緒にになって自発的に税について考える活動(アクティブラーニング) 2) 就労体験及び仮想の労働報酬による消費と納税体験を実施 3) 小学生のみならず、中学生向けの租税教育の実施。また高校生に講義内容を伝えて、その高校生が小学生に対して租税教室を開催する等の、幅広い年代に対しての活動 4) 税に関する小学生の作文

コンテストの実施

どの単位会のプレゼンテーションも成熟してきた感じがあり、青年部会に租税教育活動が完全に根付いて来ている様子がよく分かりました。我々の租税教育にも大いに参考となる点がありましたので、今後の活動に活用していかなければと思います。

・部会長サミットについて――

11月8日(金) レンブラントホテル大分にて部会長サミットが行われました。今年度は未来を動かす第一歩「健康経営オリンピック」についてというテーマのもと、その意義、目的についての議論が行われました。今後、租税教育活動プレゼンテーションと共に、法人会青年部会の二大事業としてこの「健康経営オリンピック」を盛大に開催していく予定です。

この事業は、WHOの健康の定義に基づき、①フィジカル(身体的)部門 ②メンタル(精神的)部門 ③ソーシャル(社会的)部門の三部門に種目分けをし、その活動内容を競い合っていくものです。

大会に参加して

全国青年の集い大分大会

令和最初の全国青年の集い大分大会が湧きあがれ！未来を動かす熱きパワーというスローガンのもと盛大に開催されました。

1日目は「租税教育活動プレゼンテーション」が行われ全国から11の単位会が、日ごろの活動の成果を発表しました。

その後「部会長ウェルカムパーティー」が開催され部会長同士の親睦が図られました。

2日目は「部会長サミット」「大会式典」「記念講演」「大懇親会」が行われ、租税教育活動の最優秀賞には熊本局連宮崎県都城法人会が選ばれました、活動内容、プレゼンテーションもとても素晴らしいかったです。

また別会場では「物産展」「租税教育活動パネル展示」も開催されており、租税教育活動プレゼンテーションを見れなかったメンバーで各地の活動内容、取り組み方等の見学、担当者との意見交換を活発に行いました。

その中で、少ない人数で活動していくために他

団体や地域のイベントとコラボしたり、高校生や大学生と一緒に活動を行ったりしている所や、ゆるキャラを自作して活動しているところもあり、どこもとでも工夫していて、子供たちに楽しみながら参加してもらい税について楽しく学んで興味を持つてもらおうという工夫がされているなと感じました。

我々が今後租税教育を行っていく為のヒントがたくさん得られたと思います。

来年からの租税教育に活かしていきたいと思います。

そして、夜には先発組と後発組が合流し、総勢22名で青年部会の懇親会がされ、美味しい水炊きとお酒を頂きながら夜遅くまで親睦を深めて大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。

またO Bの方、普段なかなか会えないメンバーとも会うことができ、いつも以上に多くの事を学べました。

来年はご縁のふるさと島根での全国大会です。

来年はみんなで「島根大会」に参加しましょう！！

会員拡大

新しく、(公社)津法人会青年部会に入会される方をご紹介下さい!!

青年の持つフレッシュな感覚と行動をもってお互いに啓発と親睦を図り「経営基盤の確立」と「後継者づくり」が大きな目的です。

50才までの方であれば会社の役員、従業員、男女等問いません。

●会費…年額6,000円 詳しくはお近くの青年部会役員か事務局へお問い合わせ下さい。

事務局／津市広明町121 津税理士会館4階 TEL 059-225-1302 FAX 059-227-6085

<http://www.tsu-hojinkai.or.jp/seinenbu/index.html> E-mail:hojinkai@mint.or.jp



9月例会

『税の話あれこれ』

日時：2019年9月25日(水)

18:30~20:30

場所：東洋軒

講 師 津税務署 署長 村松 進 氏

本年度9月例会では、例年通り津税務署署長の村松進様を講師にお迎えし、「税の話あれこれ」という題目でご講演頂きました。

その講演の中でまず始めに、少し前より話題になっている「税務手続きの電子化」についてのお話をして頂き、電子申告で利便性が向上する仕組みだったり、大企業では既に電子申告が義務化されている等、着々とその準備が進んでいることをご説明頂きました。我々もいずれ義務化される可能性もありますので、今後もより理解をしていかなければならぬと感じました。

そして、最後の方には、余談として、スポーツ選手の税金に関する話を、大相撲の力士の方を例に挙げてご説明頂きました。我々は、企業という組織で対応しているため、個々で細かく考える必要性は少ないですが、中々普段意識するものではないので、自分の認識も改めてしっかりと学ばなければならないと感じました。

講演後は、署長とご臨席頂きました筆頭副署長の楠木智様、法人課税第一部門 統括国税調査官の玉津明洋様を囲みながら、会員の相互交流を楽しく行なうことが出来ました。

12月例会

『忘年会』

日時：2019年12月19日(木)

18:30~20:30

場所：高田会館 翔南閣

12月例会「忘年会」が12月19日（木）高田会館にて盛大に開催されました。

年末のお忙しい中、50名もの会員にご参加いただきました。

はじめに、楠部会長から今年のスローガンである、3つの輪のお話から、本年度の活動内容報告、大きく変わった租税教室の新しい取り組みなどの詳しいお話しのあと、亀井直前部会長に乾杯のご発声を頂きました。

今年入会された8名の新会員の皆様から自己紹介を頂き、美味しいお料理を頂きながら、会員間の交流を深めました。

本年のショイイベントは、bingoゲームでした。楠部会長にbingoマシンを回していただき、リー

チ！の声が飛び交う中、見事bingoされた方はステージでくじを引いてもらい、素敵な賞品をゲット！中でも「お茶」を引いた方は、胃腸、便秘、美肌効果のあるとてもおいしいお茶をその場で飲み、率直な感想を一言いただき大変盛り上がりました。例年賞品等、ご厚志を賜りました会員様には厚く御礼申し上げます。

中川顧問からユーモアのある締めのお言葉をいただき、楽しかった今年の忘年会も幕を閉じました。

皆様のおかげをもちまして、和気藹々な雰囲気の中、素晴らしい忘年会となりました。ありがとうございました。来年の租税教室も頑張って参りましょう！

租税教育活動報告

租税教室 in 「ジュニアエコノミーカレッジ in 津」 ～津商工会議所青年部とのコラボ企画～

8月24日に、租税教育活動の一環として、恒例の津商工会議所青年部主催の「ジュニアエコノミーカレッジ in 津」において、租税教室を開催しました。

子どもたちが企業体験をし、販売実践によって得た利益の中から税金を払う（津市に寄付）プログラムがあることから、楠部会長率いる我々メンバーが、子どもたちに「税金とは」をテーマに、パワーポイント教材を使い、クイズや1億円のレプリカなども取り入れ、子どもたちが楽しみながら税に関する理解を深めてもらえるよう努めました。



〔 ジュニアエコノミーカレッジとは、津市内小学5・6年生を対象とし、模擬株式会社を設立し、ドリームプラン（事業計画書）を作成したうえで出資金を集め、チームで商品の開発・製作・仕入れをします。帳簿のつけ方やビジネスマナーを学び、その後販売の実践・決算報告・税金の納付（津市に寄付）をして、商売の仕組みを学ぶ起業体験プログラムです。 〕

2019年度 租税教室 開催日程

- | | | | |
|-------------|-----------|-----------------|-----------|
| ・ 津市立成美小学校 | 11月12日(火) | ・ 三重大学教育学部附属小学校 | |
| ・ 津市立桃園小学校 | 11月14日(木) | | 12月13日(金) |
| ・ 津市立明合小学校 | 11月21日(木) | ・ 津市立南が丘小学校 | 12月18日(水) |
| ・ 津市立新町小学校 | 12月2日(月) | ・ 津市立倭小学校 | 2月18日(火) |
| ・ 津市立一身田小学校 | 12月10日(火) | | |

子ども達に税の大切さを学んでいただきます。
講師・シロモチくん役(?)として
是非ご参加ください。

親睦ボウリング大会

日時：2019年8月2日(金) 18:00～

場所：津グランドボウル

恒例のボウリング大会が、本会・青年部会共催により本年も津グランドボウルにて開催されました。

参加者は、49名（内お子様13名）でした。

始球式では、菅内副会長、吉村副部会長が、お二人ともストライク！と幸先のよいスタートでした。各レーンでは、会員企業の皆様が和気あいあいと時には真剣に優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

ボウリング終了後は、東洋軒様のおいしいケタリングで舌鼓。表彰式では入賞者や多くのとび賞など素敵な賞品がご参加の皆様に贈呈されました。

た。お子様にはお菓子のプレゼントもあり、終始和やかな雰囲気で、企業間や社内交流、ご家族のコミュニケーションが図れた大会となりました。

本年も多くの企業様よりご協賛頂き感謝申し上げます。

次回もたくさんのご参加をお待ちしております。



2019年度 新人会員

【4月～12月】

(順不同・敬称略)

1 伊勢プラスチック(株)	浅田 幸宏
2 大同生命保険(株)	齋藤 丈徳
3 (株)ZTV	今別府 武志
4 中桐石油(株)	中桐 香代子
5 (有)コバヤシ通商	小林 貴虎
6 (株)CoLors	森下 祐司
7 Sunflowerキッチン(株)	森田 哲
8 (福)正寿会	伊藤 重次
9 (有)コリンズ	伊藤 翼
10 (株)真司工業	梅田 隆司
11 (株)ALLOUD	吉川 良太
12 (有)きよみ工業	信藤 拓也
13 大豊工業(有)	大河内 純
14 (株)エリイ	入江 健太
15 (株)MOCHINO工業	茂知野 公宏
16 グッドスマイル不動産(株)	南 孝裕

いきいきはげみ!

第32回

「人は何故走るのか」

マラソンを趣味にしていると酒の席などで面と向かって「走ってもエライだけでいっつたい何が楽しいのか」と聞かれることがしばしばあります。私はそんなヨッパライを相手にして明確に答えられず、未だに走ることの意義を見つけられていないのである。強いて言えば長距離走は私の中で唯一得意なものだから走っているくらいしか理由が思い浮かばないのだ。

私は子供の頃から勉強の成績は中くらい、体育は中の下程度でドッジボールでは逃げる専門の目立たない子供でした。高校の時は硬式テニス部に入ったものの大した成績を残すこともなかったのですが、校内マラソン大会では学年3位になることができました。このことは人生で先生に褒められることがほとんどなかった私にとってこの上ない喜びだったのです。

長距離走というのは運動神経が劣っていても頑張れば自分なりにタイムが伸びていく種目です。短距離走は生まれ持った身体能力で明らかに差がありますが、長距離は練習さえすれば目に見えて成長していきます。つまり才能よりもあきらめない粘り強さがあればいいのです。

最初は1km走るのに7分かかっていたのが、やがて6分で走れるようになり、いつの間にか5分でも走れるようになります。他人と速さを比べるのではなく、過去の自分と比較していれば成長し

ていくヨロコビを間違いなく実感できますよ。

なのでまずはマラソン大会に参加してみましょう！完走すれば自分の持ちタイムがわかりますので、来年はそのタイムを目標にすればいいのです。10kmマラソンだと分かりやすく50分で走ったとすると1kmあたり5分で走ったことになります。それを1kmでたった5秒縮めて4分55秒のピッチで走ればトータルで約1分縮めることができます。一気にジャンプアップを狙う必要はなく、ちょっとでも過去の自分に勝てたら自分を盛大に褒めてあげましょう。このヨロコビが走るモチベーションになるのです。

ここで走るモチベーションが高まるおすすめの本を1冊紹介しましょう。直木賞作家である三浦しをん著「風が強く吹いている」です。

竹青荘というボロアパートに下宿する10人がいきなり大学駅伝最高峰の箱根駅伝を目指す物語なのですが、ほぼ素人の個性豊かなメンバーがぶつかりつつもチームとして団結していく過程はまさに青春です。自分自身に向かいながら答えを出して強くなっています。駅伝ならではの強い信頼関係は感動に値しますよ。物語終盤に差し掛かると最後はどうなるのかと夢中になりつつも、物語がもうすぐ終わってしまうんだという喪失感が入り混じりながら読み終えました。走ることの楽しさが存分に味わえる傑作をぜひ一読していただきたいですね。

そして走りたくなったら津法人会競争部へ入部してください。正式な部活動ではないのですが「楽しく走る」をモットーにばちばち活動していますよ。まだ誰にも言ってませんが、部員が集まつたらいつかみんなで草駅伝に出てみたいなあと密かに企んでおります（笑）

